

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 23. Februar 2015

## Leckerer Fisch und politische Debatten beim SPD-Heringessen

### Großer Zuspruch der Mitglieder und Freunde / Einstimmung auf anstehende Wahlen

Leckeren Fisch und Zeit für politische Debatten bot die SPD Mainhausen ihren zahlreich erschienen Mitgliedern und Unterstützern beim diesjährigen Heringessen in der Bürgerhaus- Gaststätte Mainflingen. Für die nötige politische Würze sorgte die Anwesenheit des Stellvertretenden SPD-Kreisvorsitzenden Ralf Kunert aus dem Rodgau sowie nahezu aller Mandatsträger der SPD in Mainhausen, darunter auch Bürgermeisterin Disser.



Auch der Vorsitzende des Gewerbevereins Peter Dievernich folgte der Einladung der SPD und bereicherte den Abend. Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe konnte sich damit begnügen, die etwa vierzig erschienenen Sozialdemokraten aus Mainhausen zu begrüßen. Politische Dialoge über die Situation der Gemeinde aber auch der ein oder andere Blick auf das politische Weltgeschehen entwickelten sich von selbst.

SPD- Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder nutze die Gelegenheit die Freunde der Mainhäuser Sozialdemokratie auf die anstehende Bürgermeisterwahl und die anschließende Kommunalwahl reihum einzustimmen: „Es gilt jetzt geschlossen in die anstehenden Wahlkämpfe zu schreiten und angesichts unserer erstklassigen Bilanz den Rathaussessel und die Mehrheit in der Gemeindevertretung zu verteidigen. Dabei haben wir alle Argumente auf unserer Seite: Personelle Ausgewogenheit in beiden Geschlechtern, beiden Ortsteilen und allen Altersklassen sind unser Profil. Schuldenabbau und gleichzeitiger Erhalt der gemeindlichen Infrastruktur waren und sind weiterhin unsere Themen. Soziale Politik für Jung und Alt verbunden mit ökonomischer und ökologischer Kompetenz sind weiterhin unsere Stärke. Gemeinsam werden wir den Bürgerinnen und Bürgern Mainhausens in den kommenden Monaten weiterhin klar machen, dass es zur SPD in Mainhausen keine echte Alternative gibt!“

Gisela Schobbe freute sich im Rahmen der Veranstaltung bereits das nächste Highlight im anstehenden Wahljahr ankündigen zu können: „Am 27. März um 19.00 Uhr wird der Partei- und Fraktionsvorsitzende der SPD-Hessen Thorsten Schäfer-Gümbel nach Mainhausen zum Frühlingsempfang kommen. Zu dieser Veranstaltung sind bereits ~~jetzt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, das Gewerbe und die Vereine herzlich eingeladen~~“, so Schobbe.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen